

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le CONCOURS DELABRE LUNETTES s'internationalise !!!

Avec l'ouverture du concours à l'ensemble des acteurs de la filière optique, l'organisation a le plaisir d'accueillir pour la première fois deux participants domiciliés hors de France : l'un au Canada et l'autre en Belgique.

Cette nouvelle édition est d'ores et déjà un véritable succès alors même que la clôture des inscriptions est fixée au **31 octobre 2023**.

Il ne reste donc plus que quelques jours aux candidats retardataires pour assouvir leur passion pour la créativité et l'originalité.

Autre bonne nouvelle ; la société VUILLET VEGA lunetier de Morez est venue se joindre à la société ROUSSILHE d'Oyonnax pour renforcer le partenariat et pérenniser ainsi le concours.

Daniel Delabre